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会長挨拶 / 坂本研一会長 

 
2023-24RI 会長：ゴードン R.マッキナリー ガバナー：高丹秀篤  会長：坂本研一/幹事：小池俊輔  

例会日：木曜日午後 12:30 会場：ガーデンパレス 編集・発行： IT、公共イメージ向上委員会  委員長：小松和弘  

第１５回（第２７１４回） ２０２３年 １１月第１例会 １１月９日（木） 

[  卓話例会  ] 

パスト会長卓話 第 44 代会長 冨田久雄 会員 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

●国歌斉唱 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 坂本研一 会長 

●幹事報告 / 小池俊輔 幹事 

●委員会報告 / 小林一好 白河・桑名友好委員長 

●委員会報告 / 松岡 壮年健康・ゴルフ委員長 

●R友読み処紹介 / 小川忠善 R友委員長 

●誕生祝い 

●卓話講師紹介 

●本日の卓話 

●謝辞 

●今月の文芸賞発表 

●出席状況・ニコニコ・ドネーション報告 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

司会進行：野口 会員 

〇点 鐘 

 

 

 

 

先日の桑名北ロータリークラブ訪問では大変お世話になりました。とても

有意義な交流が出来たと思います。小林委員長をはじめ関係各位には

心から感謝申し上げます。正直に言いますと少し遠い、何か有効な交

流の仕方は無いものだろうか、と思います。2570地区 50 クラブの内、国

内の姉妹クラブを持ち交流しているのは 10 クラブに過ぎません。行田

はその中でも白河 RCや桑名北 RC とはトップクラスの交流をしていると

思います。次年度以降さらなる交流を考えていただきたいと思います。 

 

   

     桑名北 RC例会場六華苑             レストラン Rooca 

六華苑は、材木王、二代諸戸清六の邸宅として大正 2年（1913年）に完成しました。本苑には、鹿鳴館
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の設計で有名なイギリス人建築家ジョサイア・コンドル設計による 4層の塔屋をもつ木造 2階建て天然ス

レート葺きの洋館、和館や蔵、池泉回遊式庭園などがあります。和洋の様式が調和した明治・大正期を代

表する貴重な文化財です。今年度から桑名北 RCはここが例会場になりました。（木曜午後７～８時） 

   

三方領知替 200周年は行田だけ・・・？  大谷次年度会長卓話・・・例会内食事 

   

二次会（午後 8時半～10時半）この中に、朝の 5時まで飲んでいた人あり。 

    

 【桑名 CC】  もちろん朝起きてこなかった人もこの写真には入っています。 
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米山奨学金 
米山奨学金寄付額行田は昨年度地区 6番目 

お世話回数 36番目 

 
昨年度行田 RCは 6番目の額を寄付している。 

米山奨学金寄付額累計 14番目 
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幹 事 報 告 

しかし、お世話回数 36番目 

 

ケヤキの森奨学金 
 ケヤキホームには毎日、県内各地から電話があるそうです。児童虐待から保護するために受け入れ可能

かどうか、社会の大きな援助を必要としている子供たちは大勢います。 

 グローバル補助金や地区補助金はあるけれど、ホームへの寄付には使えない。 

ならばクラブとして継続的な奨学金を立ち上げてはどうでしょう。国からの援助で大学に通い切れば学費

の返済免除になる奨学金はあるそうです。しかし、日々の生活費や交通費は自分で稼がなければならな

い。とても辛いそうです。そのお手伝いとして、月に 2万円から 3万円の援助を考えてはどうでしょう。年間

30万円ほどですが、それでも 4年間で 120万円にはなります。子供たちにとっては大きな助けになると思

います。複数の子供がいる場合難しくなりますが、初年度 30万円を目指して寄付金を募集したいと思い

ます。 

 援助を必要としている子供たちに私たちは何が出来るでしょう。十万石さんは毎年クリスマスケーキを届

けているそうです。毎月一人 1,000円のドネーションを行うだけで 30万円の奨学金が出来上がります。ぜ

ひ皆様の善意をお待ちしています。 

 

 

 

会長の時間で坂本会長もお話されておりましたが、10 月 27 日、城中 RC と

の交流ゴルフ 

コンペ、晩餐会が行われました。大野委員長、松岡委員長ありがとうござい

ました。また、11 月 2 日、3 日と桑名北ロータリークラブとの交流会がお

こなわれました。2 日は桑名北 RC の夜間例会で大谷エレクトの交換卓話、

3 日は交流ゴルフコンペと両クラブにとって 

親睦をより深めた時間でした。小林一好委員長ありがとうございました。 
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本日、午前 11 時よりガーデンパレス熊谷にて 11 月定例理事会が開催されました。 

定例理事会において下記の事項が可決承認されましたので、ご報告いたします。 

１，前回議事録承認の件 

２，12 月プログラムの件 

３，1 月三クラブ合同賀詞交歓会の件（1 月 9 日ガーデンパレス熊谷にて開催予定） 

４，2 月公開講演会図書贈呈の件（2 月 23 日当日のスケジュールなど） 

５，5 月台北城中 RC 訪問の件（5 月 15 日～17 日訪問案内、申込期日） 

６，ケヤキの森奨学金について（寄付額目標￥300,000） 

７，会長ノミニー選出の件（坂田幸彦会員を選出）12 月年次総会にて最終承認となります。 

 

お祝いのご報告です。 

 

先日小椋会員のお嬢様がご結婚されました。会よりお祝いをお贈り致します。 

 

米山功労者 

 

齊藤恭一会員に感謝状が公益財団法人米山記念奨学会より届いております。 

 

次回例会について 

11 月 16 日の例会は１８：３０より冨士見寿司で開催されます。白河ロータリークラブの 

仁平会長エレクトによる交換卓話となります。多くの会員皆様のご参加、よろしくお願いいたします。 

11 月 23 日は休会です。 

11 月 30 日の例会は１２：３０よりガーデンパレス熊谷にて開催となりますが、会場は 

本日と同じ 4 階となりますのでご注意ください。 

 

皆様のテーブルに箱入りのボールペンがございますが、桑名、白河、行田の三方領知替え 200 周年を記念して作

成したものですので、皆様お持ち帰り下さい。 
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委員会報告 

 

ロータリーの友読み処紹介 

 

 

 

 

小林一好 白河・桑名友好委員長 

先日の桑名での懇親ゴルフ大会について。 

 

 

松岡 壮年健康・ゴルフ委員長 

 

 

 

 

小川忠善 ロータリーの友委員長 
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卓話講師紹介 

 

本日の卓話 

誕生祝い 

 

 

 

  

11 月は、島崎会員、宮内会員、大石会員、鈴木貴大会員が、誕生日を迎えます。 

代表して宮内会員がスピーチをしました。 

 

 

 

 

小沢 職業・ＰＰ奉仕委員長 

 

 

 

  

パスト会長卓話。第 44代会長 冨田久雄 会員。 

テーマ「私の人生を振り返って」ロータリー会長の思い出、人生忘れられない出来事。などを、卓話いただきました。 
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謝 辞 

今月の文芸賞発表 

 

 

   

坂本研一 会長 

 

 

 

   

鈴木克枝 選考委員                      今月の最優秀賞は、吉岡会員でした。 

 

「天高く 秋の青空ながめつつ 私の心は うわの空」 

 

 

優秀賞 

「終活で 我が家はすでに 領地替え（山本憲作 会員）」「夏日とは 春と秋の 季語となり（山本憲作 会員）」 

「秋の夜の 焼きはまぐりに 進む酒（蔭山 会員）」 
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出席状況・ドネーション報告 
 

 

  

大石 ドネーション・出席委員長 

 

≪ニコニコ報告≫ 

〇坂本研一会長 / 冨田さん お世話になります。 

〇小池幹事 / 冨田パスト会長 本日は卓話 ありがとうございます。 

〇冨田会員 / 本日 卓話 お世話になります。 

〇小林一好会員 / 11月 2日、3日 桑名北 RC との壮年交流会 参加して頂き ありがとうございました。 

〇小沢会員 / 冨田 4番バッター ホームラン お願いいたします。 

〇大野会員 / 先日の城中 RC との交流ゴルフ・晩餐会では、多くの皆様のご参加、ご協力、ありがとうございました。 

  お陰様で 総勢 42名でにぎやかに開催できました。 

〇坂田会員 / 新設の国家資格 一級眼鏡作成技能士に合格しました。現在行田で 4名合格。全員当社のスタッフでした。 

〇大谷会員 / 坂田ノミニー おめでとうございます。とにかく健康には 気を付けてください！ 

≪ドネーションボックス≫ 

坂本研一会長、小池幹事、冨田会員、小林一好会員、斎藤浩二会員 

≪本日の司会進行≫ 

 野口 会員 

 

出席状況報告 

正会員数 57 名 

出席規定免除者 2名 

55名中 32 名出席 

出席率  58.2％ 

ニコニコ報告 

15,000円 

ドネーションボックス 

24,000円 


